

Wertvoller Baustein

Vereinigte Sparkassen spenden für Kinderhaus

Neustadt/WN. (fz) Bei der Feier des Heilpädagogischen Zentrums Irchenrieth in der Max-Reger-Halle habe er „echte Weihnachtsfreude gespürt“, schwärmte Landrat Andreas Meier. Und so war HPZ-Geschäftsführer Helmut Dörfler auch nicht auf taube Ohren gestoßen, als er bei der Gala für das große Projekt „Kinderhaus“ geworben hatte.

Nun folgte eine Bescherung im Amtszimmer des Landrats: Zusammen mit dem Vorstandsvorsitzenden der Vereinigten Sparkassen, Josef Pflaum, übergab Meier einen Scheck in Höhe von 2500 Euro an den Geschäftsführer. Bestimmt ist der Be-

trag eben fürs Kinderhaus. Im Frühjahr soll die Ausschreibung für das Vier-Millionen-Projekt starten. „Der Eigenfinanzierungsanteil kostet uns gewaltig Substanz“, sagte Dörfler. Um sicherzustellen, dass nach dem Bauende noch Geld für die Ausstattung vorhanden ist, sei man auch auf Spenden angewiesen.

Landrat Meier bezeichnete die Spende als „Baustein“ für das, was geplant sei. Pflaum fügte hinzu, dass das HPZ eine Erfolgsgeschichte sei. Die Vereinigten Sparkassen wollten beim Ausbau mithelfen. Die gute Zusammenarbeit des HPZ mit dem Landratsamt würdigte Dörfler.



Mit 2500 Euro unterstützen die Vereinigten Sparkassen den Bau des HPZ-Kinderhauses. Vorstandsvorsitzender Josef Pflaum (links) und Landrat Andreas Meier (rechts) überreichten den Scheck an HPZ-Geschäftsführer Helmut Dörfler.

Bild: fz